

Psicología celebrará una semana de ciencia con motivo de su patrón

(24/2/2005 11:36) | > Universidad



La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, a través del Vicedecanato de Psicología, celebrará por primera vez una Semana de la Ciencia con motivo del patrón de la titulación, Juan Huarte de San Juan. Los actos, que se han presentado esta mañana en rueda de prensa, tendrán lugar entre el 1 y el 4 de marzo, en la Sala Bioclimática del edificio A de Humanidades de la UAL.

El decano de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, Manuel López Muñoz ha explicado que la actividad propuesta supone un primer paso en la "autonomía progresiva" de las titulaciones que conforman la Facultad. El fin último sería, de este modo, la segregación del centro en tres facultades: Filosofía y Letras, Ciencias de la Educación y Psicología. Una de las acciones encaminadas a la consecución de esta autonomía es la celebración de los distintos patrones. "Con esta acción se inicia un ciclo de actividades de extensión universitaria en el que los patrones actuarán como elementos de referencia", ha explicado el decano.

Los actos girarán en torno a una exposición de paneles sobre los grupos de investigación de Psicología, una conferencia inaugural sobre el Patrón, una conferencia de clausura sobre los 100 años de "Análisis Factorial y Psicología", así como diversas mesas de presentación de los grupos, líneas de investigación, programas de doctorado y participación estudiantil.

El martes 1 de marzo tendrá lugar el acto inaugural de la Semana, a las 11.00 horas. La conferencia de apertura será impartida por el profesor titular de Historia de la Psicología de la UAL Roberto Álvarez, que disertará sobre Juan Huarte de San Juan. Este mismo día por la tarde se presentarán algunas de las líneas de investigación de los grupos de Psicología. El miércoles 2 de marzo, durante toda la jornada, se irán presentando grupos de investigación y, por la tarde, se desarrollará una sesión titulada "Algo más que asignaturas", en la que se informará a los asistentes sobre cómo participar en los grupos de investigación, se presentará el Congreso de Estudiantes de Psicología (EFPSA) y se expondrán las actividades de la AUPAL.

El jueves 3 de marzo continuarán las presentaciones de los grupos de investigación y el viernes día 4, a las 11.00 horas, se presentarán los Programas de Doctorado de Psicología de la Universidad de Almería. El Vicedecano de Psicología, Juan García, destacó en la presentación de la actividad el hecho de que el 50% de las menciones de calidad otorgadas a programas de doctorado de la UAL corresponden a programas de Psicología. Finalmente, a las 12.30 horas, está previsto que se celebre el acto de clausura de la Semana. La catedrática de Metodología de las Ciencias del Comportamiento de la Universidad Complutense de Madrid M^a Rosario Martínez Arias pronunciará la conferencia "100 años de Análisis Factorial y Psicología".